



{youtube}<https://www.youtube.com/watch?v=ff3e751v0BQ>{/youtube}

Cubainformación TV - Fotos: Andrés Cano / Munduko Jendeak, José Manzaneda.- Este martes 22 de agosto la comparsa Askapeña y la organización internacionalista Askapena organizaron, en el marco de las Fiestas de Bilbao (Aste Nagusia, Semana Grande) un pequeño homenaje en recuerdo del Comandante Fidel Castro, a los 9 meses de su fallecimiento.

Colaboraron en este acto las asociaciones Sierra Maestra y Euskadi-Cuba, y el dúo Izare poesía akustikoa, que puso música y plástica.

